

Herrn OB Gönner  
per E-Mail, Kopie: an die regionalen Medien

## Straßenübergang beim Justizgebäude

Sehr geehrter Herr OB Gönner,

wie Sie dem angehängten Bild entnehmen können und zweifellos auch selber wissen, gibt es am östlichen Ende der Straßenbahnhaltestelle Justizgebäude einen „wilden“ Fußgänger\*innen-Übergang. Dieser wird stark frequentiert, weil er vielen bequemer erscheint als der korrekte weg an der Westseite. So hat sich dort ein richtig breiter Trampelpfad ausgebildet.

Da es uns wenig aussichtsreich scheint, alle daran zu hindern, diesen „wilden“ Übergang zu benutzen, bitten wir die Verwaltung, zu prüfen, ob ein doppelter, gesicherter Überweg an der Haltestelle nach Süden geschaffen werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

für die GRÜNE Fraktion Ulm<sup>3</sup>

D. Niggemeier (Denise Elisa Niggemeier) M. Joukov (Michael Joukov) L. Oelmayer (Lisa-Marie Oelmayer)



Dr. Richard Böker



Michael Joukov



Denise Niggemeier



Lisa-Marie Oelmayer



Sigrid Räkel-Rehner



Birgit Schäfer-Oelmayer



Doris Schiele



Lena Christin Schwelling



Annette Weinreich

Anlage: Bild es „Trampelpfads“

